



GRÜNDUNG „öffentliche Wirtschaftsförderung Elsterwerda e.V.“ (öWiE e.V.) – erfolgreich!

In Elsterwerda wurde am 3. März 2017 der Verein öWiE e.V. gegründet.

WER ist öWiE e.V.?

öWiE steht für die Abkürzung „öffentliche Wirtschaftsförderung Elsterwerda“.

Bürger und Unternehmen aus unserer Stadt haben den Verein für uns ins Leben gerufen.

Die Vereinsgründung ist eines der ersten Ergebnisse des Stadtgesprächs vom 3. Februar 2017. Das Stadtgespräch und die Vereinsgründung wurden durch den Stadtverordneten Andreas Franke, mit Unterstützung vieler Bürger und Gewerbetreibenden initiiert und organisiert.

Was sind die Aufgaben:

In Elsterwerda soll und muss sich etwas ändern! Unsere Kernaufgaben sind in unserer Region gemeinsam die Bildung und die Wirtschaft zu fördern.

Was ist das Ziel?

Wir wollen für uns jetzt und für unsere Zukunft einen Gewinn an Attraktivität unserer Stadt und Umgebung erreichen. Wir suchen Ideen und Lösungen für unsere Kommune.

Wen sprechen wir an?

Genau DICH! Du hast den Wunsch und den Mut Dinge in Deiner Heimatstadt zu bewegen und zu gestalten? Wir hören Dir zu und reden. Danach entscheiden wir gemeinsam und handeln! Wir stehen unserer Kindern und Kitas, unserer Jugend und den Schulen und unseren Gewerbetreibenden und Kulturschaffenden offen.

Erste kleine Projekte wurden auf der Gründungsversammlung vorgestellt.

Die Mitglieder des Vereins freuen sich auf die bevorstehenden Aufgaben und hoffen, dass gemeinsame Problemlösungen mit den Bürgern und dem Rathaus erarbeitet werden.

Kontakt und Vorschläge können über die E Mail Adresse stadtentwicklung@owie.de aufgenommen werden.